

# Ein Hoch aufs neue Tanklöschfahrzeug

**PPAFFNAU** Dorrfeststimmung herrschte am Samstagnachmittag auf dem Schulhausareal. Die Bevölkerung war zur Einweihung des neuen Tanklöschfahrzeuges der Feuerwehr Pfaffnau-Rogggliswil eingeladen. Der Anlass war alles andere als eine trockene Sache.

von **Willi Röllli**

Einerseits hatte es ganz schön viele Jahre auf dem Buckel und die Abklärungen für Neubeschaffung des Tanklöschfahrzeuges waren bereits in vollem Gang. Andererseits versetzte ihm ein Motorschaden das endgültige Aus: Während das ehemalige Tanklöschfahrzeug der Feuerwehr Pfaffnau-Rogggliswil bei der Bewältigung der Unwetterschäden im 2021 definitiv den Geist aufgab, wurde am letzten Samstag dessen Nachfolger offiziell eingeweiht. Doch zuvor stand das neue «Juwel» der 80-köpfigen Wehr an deren Hauptübung im Einsatz. An dieser zeigte sich: Das topmoderne Fahrzeug ist im Besitz einer schlagkräftigen Truppe, die mit Pfaffnau, St. Urban und Roggliswil ein grosses Einzugsgebiet hat. «Hier arbeiten Männer und Frauen Hand in Hand, die sich zu 100 Prozent aufeinander verlassen können», sagte ein sichtlich zufriedener Kommandant Marcel Graf.

## Das TLF, das Werkzeug der Feuerwehr

Da stand es nun auf dem Schulhausplatz, das neue TLF, umringt von rund 400 Schaulustigen. Gross und Klein warteten auf seine offizielle Übergabe und Einweihung. Zur grossen Freude durften auch sie im Laufe des Nachmittags wie die nun in Aktion tretende Rednerin in ungewohnte Höhen entschweben: 30 Meter über Boden, aus dem Korb des Hubretters der Feuerwehr Zofingen, begrüsst die Pfaffnauer Gemeindepräsidentin Sandra Cellarius die Anwesenden und outete sich dabei gleich als grossen Feuerwehrfan. «Als Gesellschaft kommen wir nur weiter, wenn wir gemeinsam füreinander da sind. Die Feuerwehr ist das beste Beispiel dafür», sagte sie.



Eine Aussicht, die an diesem Tag auch die Bevölkerung geniessen durfte: Gemeindepräsidentin Sandra Cellarius hielt ihre Rede auf der Plattform des Hubretters.

Feuerwehrinspektor Vinzenz Graf überbrachte die Grüsse des Kantons und der Gebäudeversicherung. Dabei erwähnte er die grossen Schäden, welche durch Unwetter 2021 im Kanton verursacht wurden. «Gerade auch in Pfaffnau und Roggliswil leistete die Feuerwehr schnell und unkompliziert Hilfe», lobte Vinzenz Graf, bevor Peter Jäggi von der Lieferfirma Feumotech offiziell den Schlüssel des TLF an Gemeinderat Herbert Wüest übergab.

Den «Einsegnungsakt» übernahmen die Pfaffnauer Gemeindepräsidentin

Sandra Cellarius und der Roggliswiler Gemeindepräsident Beat Steinmann. Sie griffen dabei zum mit bestem Pfaffnauer Quellwasser gefüllten Löscheimer und zur Handspritze. «Gutsch» um «Gutsch» wurde der mit viel Material ausgerüstete 15 Tonnen schwere Volvo FL-280 mit seinen 280 PS, Allradantrieb und einem Wassertank von 2600 Litern getauft.

## Bevölkerung feierte mit Feuerwehrfrauen und -männern

Anschliessend an die offizielle Einweihung waren alle Anwesenden zum ge-



Die Taufe erfolgte standesgemäss via Eimerspritze: Die Pfaffnauer Gemeindepräsidentin Sandra Cellarius und ihr Roggliswiler Amtskollege Beat Steinmann in Aktion.



Am Stand der Sanitätsabteilung war bei der Herzmassage viel Ausdauer gefragt. Fotos **Willi Röllli**

mütlichen Beisammensein bei Wurst und Brot eingeladen. Dabei konnte das neue TLF besichtigt werden. Ganz schön in die Gänge kamen die Besucher aber auch dank den zahlreichen Infoständen, an denen die Feuerwehrleute Tipps gaben und der einheimische Kaminfeger eine Anleitung zum richtigen Feuern gab. So richtig zupacken konnten die Besucherinnen und Besucher beispielsweise bei der Herzmassage am Stand der Sanitätsabteilung. Selbst der Nachwuchs übte sich dabei und liess dafür die aufgestellte Hüpfburg für einen Moment links

liegen. Die Erwachsenen wiederum nahmen sich ihre Auszeit an den aufgestellten Festbänken, nachdem sie sich beim Oldtimerverein der Feuerwehr Pfaffnau-Rogggliswil am Zapfhahn des Durst-Löschfahrzeuges ihren Becher mit einem kühlen Blondes gefüllt hatten. Kurzum: Das herrliche Herbstwetter mit den milden Temperaturen lud geradezu ein, ein paar gemütliche Stunden miteinander zu verbringen. Die Einweihung des neuen Tanklöschfahrzeuges war beste Werbung für die Feuerwehr und wurde zu einem geselligen Dorrfest.